



Une délégation de la Conférence des évêques de France se rend au Vietnam du 26 novembre au 5 décembre 2006

Paris, vendredi 24 novembre 2006.

Répondant à l'invitation du président de la Conférence des évêques du Vietnam, le cardinal Jean-Pierre Ricard, archevêque de Bordeaux et président de la Conférence des évêques de France, se rendra au Vietnam du dimanche 26 novembre au mardi 5 décembre 2006.

Le cardinal Jean-Pierre Ricard sera accompagné de Mgr Bernard-Nicolas Aubertin, archevêque de Tours, et de Mgr Stanislas Lalanne, Secrétaire général de la Conférence des évêques de France.

La délégation arrivera à Hanoi, puis visitera plusieurs diocèses avant de parvenir à Hô Chi Minh Ville.

L'Église en France entretenant des liens étroits avec l'Église au Vietnam, ce voyage sera l'occasion d'approfondir ces relations au travers de nombreuses rencontres, en particulier avec des évêques vietnamiens.